



## Álvarez Máynez aseguró que sanción del INE es excesiva

Quien manifestó su molestia porque el INE ordenó bajar el video de su destape con Mariana Rodríguez y Samuel García, fue el precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, comentó que la decisión del Instituto fue excesiva.



[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2217?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2217&authkey=!ADsa\\_veJ61rw5yk&ithint=video&e=QZJ2aL](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2217?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2217&authkey=!ADsa_veJ61rw5yk&ithint=video&e=QZJ2aL)